

pre nos rendistes—oh, mortales socios del infortunio Casino de la Amistad— dignámonos, acompañados de nuestro séquito de distinguidos salones de la distinguida sociedad de la Amistad, que en vuestro planeta nos comen... seguros de olvidar en esa deliciosa manjara los encantos del Olimpo y el Parnaso.

Los bailes públicos del Teatro, muy animados, no obstante el desfavorable tiempo que se dejó sentir ayer y todo el día de hoy.—El correspondiente. 6 de Marzo 1905.

ZUMAYA

Tenemos entendido que el Ayuntamiento tiene en proyecto introducir varias mejoras en esta villa, entre las cuales se cuentan el ensanche del cementerio, la traza de aguas, que en el día escasean en las casas, y la construcción de un nuevo matadero.

A este propósito se ya nos ocurre la idea de que dentro se lleva a cabo este último, ya que existe otro donde se sacrifican las reses vacunas, pudiera hacerse lo propio con los de cerda y aun con los de vaca, pues en el día se ve con frecuencia que se sacrifican las reses de cerda en pleno día en las calles y Plaza Mayor del pueblo, lo cual no favorece a la salubridad y cultura que se observa en los demás.

Ya que se trata de mejoras suponemos que se acordará el traslado del matadero de la calle de Bilbao y adyacentes, donde desgraciadamente hace dos años hubo tres casos de calenturas perniciosa seguidas de defunciones, de los cuales dos de las víctimas eran muy queridos e inolvidables amigos nuestros.

Personas competentes en esta materia aseguran que el alcantarillado que hoy tiene la calle, citada no reúne las condiciones necesarias para la higiene y suponemos que tanto el Ayuntamiento como los propietarios pondrán de su parte cuanto sea necesario para librar al pueblo de lo que se teme sea un foco de infección.

Al apartar estas líneas tan solo me gusta el interés que el vecindario de esta villa, la cual, parodiando al insigne autor del Tenorio desea la buena y sana vida, como pudiera ser, pues se presta a ello para sus condiciones de salubridad y bienestar.

—El señor don José Agustín Arbillaga, a quien ya teníamos el gusto de conocer como propietario y distinguido galeano, dueño de la fábrica de tintes en esta localidad y que desde hace años viene siendo el sostén de muchas familias, está agrandando su hacienda con el benéfico fin de poder dar cabida a mayor número de operarios.

Digna de toda alabanza es la conducta del acudado propietario y de desear al propio tiempo que sigan sus mejoras lo que se hallan en sus condiciones.

También dicho señor está dirigiendo las obras de una villa, la cual estará rodeada de un jardín que seguirá en la obra de un sitio de agradable sol y recreo, atendidas las escogidas plantas que están allí sembradas.

Haciéndose eco de lo que hemos oído a algunos vecinos, diremos que no nos explicamos cómo en el espacio de un mes y cumplido que se halla enfermo el inteligente farmacéutico de esta, no lo invitó todavía a reemplazarle ninguno uno de los profesores que en esta provincia ninguno que quiera o pueda sustituirlo. No podía decirnos que no nos acordamos de la persona autorizada para despachar las recetas en esta localidad, que en el día se halla enfermo.

¿Quién hace y despacha las recetas? Tenemos verdadera curiosidad en saberlo, pero no tenemos tiempo de averiguarlo, estando en cama, no pudo despachar ninguno, no pudo decir cómo habrán de hacerse y si es lo suficiente tratándose de cosas tan sencillas como son las recetas.

Si se exige un título a los médicos, creemos no equivocarnos al asegurar que el propio se exige a los que ejercen en la práctica sus órdenes, pues de su buena interpretación pueden originarse graves trastornos.—El correspondiente. 5 de Marzo 1905.

DESDE PARIS

(De nuestro servicio especial) Elección de las reinas de los Carnavales.—Preparativos para la Miércoles.—Luz Bagarre.

El Carnaval habrá pasado dentro de breves días, dejándonos en pleno dominio de la tuctura Cuarsima, pero la gente que se agita de París se divierte en todo tiempo, y en preparándose para celebrar la Miércoles.

Este año, el característico festival de los mercados parisienses, se celebrará a juzgar por el extraordinario aparato que se trata de organizarlo.

Una de las reinas de París vendrá a celebrar a París, acompañada de más de 400 vestidos y moradores de sus dominios, aquí recibirá respetuoso homenaje de los otros mercados de la región.

Cuéntase por seguro que no son menos de quinientos las carrozas alegóricas dispuestas para la buhólica manifestación de la Miércoles.

Las elecciones de reinas de los diversos mercados han tenido efecto en los respectivos distritos, ante la vicepresidente del consejo municipal.

Presentáronse muchas candidatas jóvenes y hermosas, colocándose entre los electores para que éstos pudieran ver sus relevantes cualidades.

Un curso presidencial sirvió de prólogo a la comisión de los papapeletas y en secreto. Después de conocido el resultado de los escrutinios, las reinas municipales salieron a las reinas tocando la "Marsellesa".

Por un procedimiento análogo ha sido también proclamada la reina de las reinas de los mercados. Cada una de estas soberanas tiene sus damas de honor que forman la corte.

pañales una niña recién nacida. Entonces, olvidándose de las repulcadas, determinaron adoptarla, como papila pongo por nombre Lucia, de acuerdo con el nombre de la calle en la que se encuentra por su significación el vultuzco estético que fue causa ocasional de aquel feliz matrimonio.

Lucia cuenta ahora 12 años y vive contenta al cuidado de una familia de hortelanos que la inspección de la autoridad municipal.

Una cartilla abierta a su nombre en la Casa de la Caridad acredita como propietaria de un modesto capital, cuya prima partida, de 1.500 francos, ha ido acrecentándose con el producto de las suculas comestibles que los estudiantes hacen en la Mi-Carême.

Pero la afortunada joven no podrá su bien hacer el glorioso iniciador de su fortuna, confundido en la masa estudiantil.

París 3 de Marzo. LIGNOTUS. Recaudación en el Carnaval de 1905. En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

trémulo produciéndose una extensa herida en el brazo izquierdo. Conducido a la casa de socorro el señor Tames prestó los auxilios de la ciencia, dándole algunos puntos de sutura.

En una camilla fue luego trasladado al caserío donde reside.

Caida de la noche.—En las primeras horas de la noche, un maquinista de la estación del Norte, cuyo nombre no se conoce en la inspección municipal a una y media de la madrugada, tuvo la desgracia de caer del andén al intentar la vía, dándose tremendo golpe en la cabeza.

Conducido a la Casa de socorro no algunos días fue curado de una herida extensa y otras de alguna consideración por el médico de guardia.

De minas.—El gobernador civil, a petición de los interesados, se ha servido declarar caducadas las minas de hierro tituladas "Elcano", compuesta de 50 pertenencias, ambas del término de Beránger y de los señores sucesores de J. B. Rochet y Compañía, de Bilbao; y la de zinc titulada "Nuestra Señora de Nieves", del término de Onate, compuesta de 50 pertenencias, interesada don Enrique Uriarte, dueño de dicha villa, quedando franco y registrable el terreno que ocupaban dichas minas.

La Villa de Bilbao. Calle Reina Regente, 1. Fábrica de camisas y jerseys de mucela garantizados.—Muebles de todas a su venta al contado y a plazos, desde una peseta semana.

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

Sabaños Se curan rápidamente con el Bálsamo de Eucalipto, premio con medalla de oro en la Exposición de Viena de 1903, y sancionado por multitud de médicos.—Frasco 4 y 6 reales.—Depositar en San Sebastián: M. Torner.

Dolor de cabeza Jaquecas y neuralgias, se calman en el acto con Valerolita Jorrea, más eficaz que la antipirina e inofensiva. San Sebastián, todas farmacias.

El mejor postre Mermeladas Trevijano. En Té Purgante de Chambaré es el más grato al paladar y el más eficaz de los purgativos. Es el mejor remedio del Estreñimiento.

Frontón Jai-Alai Moderno Gran partido de pelota de desafío a pala, con pelotas de 460 gramos y a sacado al cuadro seis, para hoy martes a las tres y media de la tarde, entre los aficionados pelotaris, hermanos Abadianos, contra Vidólosa, de Eibar y Chiquito de Vergara.

Tarjetas de visita Se hacen en esta imprenta desde 2 pesetas el 100.

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

En honor del señor Lili.—Para la suscripción popular iniciada por la Junta de la Liga Foral Autónoma...

podieron prestar el alcaide y la porción del establecimiento. Más tarde fue auxiliada por un médico.

La niña fue trasladada, envuelta en una sábana, al Asilo de Expósitos. El doctor de guardia cuenta de esta noticia, llama la atención de las autoridades para que pongan los medios a fin de evitar sucesos de esta naturaleza, que dicen muy poco en favor de la medicina de la progresiva casa de Bilbao, y mucho más tratándose de seres infelices que carecen por completo de recursos.

Hoje se ha reunido el Colegio de doctores y licenciados en Ciencias y Letras, de Vizcaya, para designar la nueva junta directiva.

Se concedió un voto de gracias al doctor don Víctor Zúñiga y a los vocales salientes.

Se designó al vocal don Felipe Ruiz para que organice los festejos que dicha entidad ha de celebrar para conmemorar el centenario del Quijote.

Se encuentra bastante aliviado de la enfermedad que le había obligado a guardar cama, el diputado a Cortes don Benigno de Chavarrí.

Los hermanos Ereso y Pasieguito han dicho que no pueden jugar contra Chiquito de Abando con pelotas tan vivas como las de ayer.

En lo sucesivo jugarán con pelotas más muertas y así podrán competir con tan formidable pelotari.

La noche de ayer un gran partido de pelota a pala, a 50 tantos, en el frontón Euskalduna, entre los dos hermanos Ereso contra Pasieguito y Arastuain, a sacar ambos bandos del siete y veinte próximos, 2, de lantera de galería, 1,50; galería, 1.

Reina gran expectación entre los aficionados por presenciar este partido.

Esta madrugada varios ladrones intentaron asaltar un charlot de la plaza de Santa Ana, de Las Arenas.

El dueño del mismo disparó contra ellos, poniéndolos en precipitada fuga. Más tarde intentaron un nuevo asalto y el referido propietario hizo de nuevo otro disparo.

Al oírlo los vecinos de las casas próximas acudieron en su auxilio, y los saltadores se dieron a la fuga sin ser vistos.

La guardia civil recogió anoche en Bermeo a una pobre mujer llamada Eusebia Legarreta, que se halla perturbada las facultades mentales.

Esta fue conducida al manicomio de Bermeo.

Los socios de La Tertulia Taurina, celebrarán el sábado próximo un banquete para festejar el acuerdo del Consejo de Estado de permitir celebrar concursos de toros en domingo.

El banquete será modesto, pues el precio del cubierto será de 2,50 pesetas.

Entre los aficionados a la fiesta nacional reina con este motivo gran entusiasmo.

El último tendrá lugar en Bilbao, y a éste se espera que asista el ilustre jefe de la Unión Republicana, don Nicolás Salmerón.

La madrugada del día 4 se declaró un violento incendio en una casa del barrio de Campillo, jurisdicción de Abando y Clervana, propiedad de don Ignacio Bilbao.

En ella se leían los trabajos preparados para un concurso literario, organizado por dicho centro.

El día 26 se celebrará la excursión a Orduña y luego el mitin. Después de este mitin se celebrarán otros en Valmaseda, Bermeo y Guernica.

rente a las que tenían los rusos en Kondziadow.

El general de brigada Schatloff y el teniente coronel Kurko fueron heridos en los combates del sábado. El doctor de guerra descubrió entre el camino de Mukden a Sin Mu-kiang y el río Hin Ho, buen número de tropas japonesas que trataban de envolver el flanco derecho de los rusos. Kouroupatkine terminaba diciendo en su telegrama que dichas fuerzas se encuentran a cerca de diez kilómetros de la estación de Mukden.

Los informes recibidos en Tokio del cuartel general de Oku, dicen que los japoneses ocuparon durante la noche del sábado tres aldeas, siendo de doce millas la extensión del terreno ocupado a los rusos al este de Chantian.

Agregan que los moscovitas se retiraron desordenadamente sobre las importantes obras de defensa construidas en Sur de Mukden.

Los japoneses ya habían conocido las pérdidas de los japoneses, pero debían ser muy numerosas habida cuenta de la importancia del movimiento realizado y de los resultados obtenidos en el mismo.

La persecución de los rusos continúa y el cañoneo sigue siendo violentísimo en toda la línea de batalla.

La legación japonesa en Loochow ha facilitado a la prensa un despacho expedido el domingo en Tokio.

Indicase en él que hace algunos días las fuerzas japonesas rechazaron a los moscovitas de la posición que se halla a cinco millas de Chantian a Hsiung-chou, y que actualmente se libra un combate en dirección de Cha Ho.

Los rusos emprendieron varios contraataques la noche del 3 de Marzo, siendo rechazados en todos ellos.

Al Oeste del ferrocarril, las armas del Mikado siguen librando violentos ataques, habiendo conseguido ocupar el terreno comprendido entre Waching y Tsung.

Las tropas japonesas después de haber rechazado a los rusos, se dirigieron hacia el Norte, destruyendo la línea de defensa moscovita, que se extendía desde Chantian a Hsiung-tang, y después, prosiguiendo su encarnizada persecución, se apoderó de la línea que se dirige de Wotupuz a Tatzup.

Las pérdidas de los rusos y el botín de los japoneses durante los últimos días, son, según esos despachos, considerables, sin que hayan podido ser todavía determinados.

Algunos periódicos alemanes dicen que Rusia se apresura y un aprobado la retirada de Kouroupatkine sobre Tieling, toda vez que allí encontrarán refuerzos considerables que le permitirán, lograda la superioridad, extenderse a preparar a los japoneses.

Parece que el generalísimo quiere librar allí una batalla decisiva, por entrar esto en su plan inicial.

En Bermeo, una manifestación que las precedentes noticias han sido lanzadas para preparar a la opinión a la retirada sobre Tieling.

Añade que si el general Kouroupatkine se retirara, sería un gran desastre, forzoso es reconocer que la mantuvo el gobierno ruso en absoluta reserva para no comprometer su éxito expionéola prematuramente.

China ha protestado ante el gobierno japonés, por haber violado los súbditos del imperio la neutralidad de aquel país, al establecer algunas operaciones de guerra en Sin-Min-Ting.

El efectivo de las fuerzas rusas entre el río Chao Ho y Tieling, se cree que excede de 400.000 hombres.

Calculase, en efecto, que tienen los moscovitas 35.000 soldados de infantería, 33.000 soldados de caballería y 35.000 artilleros con 1.504 cañones.

En este número no están incluidas las tropas de Viadovstok y otras que han unido al general Oku, en las cercanías de Salsouu.

La segunda columna del ejército japonés de la izquierda trata de avanzar hacia el Oeste de Mukden, se ha unido al general Oku, en las cercanías de Salsouu.

Se cree que éstos no podrán conservar Mukden, pero se espera que el general Oku podrá impedir que se retiren a Tieling.

Rusos y japoneses

(POR TELEGRAMA Y TELEFONO) Información nacional y extranjera. París y Madrid 6 y 7 (diversas horas).

En San Petersburg se ha recibido un telegrama del general Kouroupatkine fechado el día 5.

Manifiesta en el frente del ejército, al Oeste de Mukden, la noche del sábado se pasó con tranquilidad.

Dicho día, un destacamento moscovita que se encontraba en el camino de Mukden a Sin-Min-Ting, a siete kilómetros al Noroeste de Tachitcheon, tropezó con algunas fuerzas japonesas que procedían del Oeste, y entabó en seguida reñido combate.

El flanco derecho del ejército ruso no se tiene noticia alguna.

La mañana del domingo empezó a oírse un violento cañoneo por la parte del Lon-Tchou-Tsaiou.

En el frente de los moscovitas todo se concentra en calma.

La noche del sábado los japoneses atacaron la división rusa destacada en Sachoung.

Crónica alavesa

Victoria 6, 10, 10. El Carnaval.—El tiempo.

El Carnaval pasa casi inadvertido para la gente callejera a causa de la persistente lluvia que se ha desencadenado.

Con este motivo las calles se ven casi desiertas, y el público se refugia en los locales que ofrecen un gran atractivo para preparar la elección.

Los candidatos de la coalición liberal-republicana señores Viñas y Arbizu recorren los pueblos de sus respectivos distritos de Tafalla y Tudela.

Reina gran animación con motivo de la próxima contienda electoral.

Los representantes de los respectivos candidatos trabajan con gran actividad para preparar la elección.

Los candidatos de la coalición liberal-republicana señores Viñas y Arbizu recorren los pueblos de sus respectivos distritos de Tafalla y Tudela.

Los bailes del teatro Gayarre resultan desanimados por no permitirse lanzar serpentina y confetti.

Reina gran animación con motivo de la próxima contienda electoral.